

FORCE CAURIS POUR UN BENIN EMERGENT

SIEGE NATIONAL : Carré 1733, Parcelle Q, Fidjrossè Tél. : (229) 90 25 08 91/ 97 23 28 26 BP : 225 Cotonou Fidjrossè (Rép du Bénin)

Site web: www.partifcbe.org/N° IFU: 6202113043685

Béninoises, Béninois

Mes chers compatriotes,

Telle une réalisation de promesse faite à ses militants et au peuple béninois, le parti FCBE, votre parti, dans sa volonté de s'adapter aux nouvelles lois de la République s'est une fois encore évertuée à être en lice pour les élections législatives du 08 janvier 2023. Je voudrais avant tout, remercier tous les responsables du parti à divers niveaux, tous les militants et par la même occasion féliciter tous les candidates et candidats retenus sur notre liste.

Que nous soyons parvenus à remplir toutes les conditions pour être dans la course constitue une preuve de notre maturité, de notre capacité à surmonter les difficultés, et notre aptitude à prendre en temps réel nos responsabilités et à offrir à notre pays la possibilité de faire le meilleur choix, d'avoir une offre politique axée

sur la recherche permanente du consensus; une offre politique qui place l'homme au centre de toutes décisions et actions. Nous avons décidé de conquérir le pouvoir à travers les urnes et en cultivant au maximum la paix, gage de stabilité politique et de développement harmonieux de notre pays.

Chers compatriotes, nous nous souvenons encore comme si c'était hier de notre exclusion des élections législatives de 2019 avec toutes ses dérives. Maintenant que la situation a évolué et qu'il est permis aux partis d'autres obédiences d'être dans la course, nous osons croire que les choses reviennent à la normale et que contrairement à 2019, ces législatives de janvier 2023 seront une période de fête, le temps des vrais débats d'idées et des offres politiques qui visent l'intérêt de chaque Béninoise et chaque Béninois, la paix, la stabilité et le développement durable.

Véritable Parti du peuple, partisan de la paix, la FCBE a le souci permanent de voir les Béninois se porter mieux, qu'ils aient accès à des soins de santé de qualité,

à une éducation en phase avec les normes internationales, etc. c'est pourquoi elle se doit de faire ses propositions qui constitueront le socle des débats et qui serviront de directives aux députés de notre parti afin qu'également notre démocratie reflète désormais le choix de nos aînés à la conférence des forces vives de la nation de février 90.

En effet, la FCBE propose un programme de législature dénommé FCBE : Un parlement du peuple pour le peuple. Notre engagement est de tirer les conséquences des dysfonctionnements introduits sur notre échiquier politique pour corriger la manière de légiférer ayant fait l'objet de critiques acerbes et de désapprobation de la classe politique.

En vérité, les institutions de l'État devant constituer des contre-pouvoirs en face de l'exécutif ont perdu leur autonomie et leur capacité à jouer le rôle qui est le leur. C'est pourquoi nous nous donnerons l'impérieux devoir de travailler à ce que les institutions soient libérées et surtout assurer leur séparation. Ceci passera par un

parlement pluriel capable de contrôler le gouvernement et un pouvoir judiciaire totalement indépendant chapeauté par un Conseil supérieur de magistrature complètement dépolitisé et composé de professionnels. Le gouvernement doit être cadré dans ses tentatives de caporalisation des autres institutions de contre-pouvoir.

C'est pourquoi une nouvelle procédure de fonctionnement notamment du parlement sera mise en place en vue d'une législature en parfaite harmonie avec les désirs du peuple.

Ainsi, les députés FCBE auront à examiner en amont, les lois dans un cadre de concertation qui sera constitué des sachants à savoir les syndicalistes, les professeurs d'université, les chercheurs, les responsables religieux, la chefferie traditionnelle, les artisans, la société civile, etc. en vue de recueillir une gamme étendue et variée d'analyses et de propositions avant les débats au sein de l'hémicycle.

Ce sera pour les députés FCBE l'occasion de réexaminer toutes les lois crisogènes votées avec facilité et dans la précipitation au cours de la mandature qui s'achève. Ces divers lois secteurs concernent et accrocheront l'attention de nos députés dans la perspective de renforcer le soutien de l'État aux différentes couches sociales de notre pays. Il est donc clair que pour les différentes autorisations à accorder au pouvoir et les différentes lois à voter, la santé, l'éducation, l'emploi des jeunes, les microcrédits, l'accès aux terres agricoles, à l'eau potable, à l'électricité, à l'internet; en somme, toutes les mesures sociales et de développement seront défendues avec fermeté et méthode par les députés FCBE à l'Assemblée nationale. Il ne s'agira plus de voter des lois expédiées les yeux fermés mais de les étudier fondamentalement, d'échanger avec le peuple, de dialoguer et de rechercher le consensus.

Béninoises et Béninois, mes chers compatriotes, nous ambitionnons faire de la législature qui s'annonce, une législature particulièrement innovante et résolument tournée vers le peuple et engagée dans le contrôle permanent et efficace des actions du gouvernement. Nous demandons donc au peuple béninois de nous accorder l'occasion de redonner à notre démocratie ses lettres de noblesse et d'engager dans la paix, notre pays sur le chemin du développement qui privilégie l'homme.

Votons tous FCBE du Nord au Sud et de l'Est à l'Ouest

FCBE, le peuple d'abord!

FCBE, le peuple toujours!

FCBE, le peuple debout, le peuple debout, le peuple debout !

Vive la démocratie

Vive le Bénin

Je vous remercie